

Sitzung der Gemeindevertretung am 14. Juli 2021

hier: Mitteilungen des Gemeindevorstands

Vergabe des Auftrags zur Beschaffung feuerwehrtechnischer Bekleidung und Ausrüstung

Nach Kenntnis des Ergebnisses der erfolgten Ausschreibung zur Jahresbeschaffung der feuerwehrtechnischen Ausrüstung und Bekleidung hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 9. Juni 2019 den Auftrag zur Lieferung an eine Fachfirma aus Dodenau vergeben. Die Auftragssumme beläuft sich auf rd. 10.950 €.

Vergabe des Auftrags für die Tiefbauarbeiten im Projekt „III. BA Ederweg“ Birkenbringhausen

Nach erfolgter Ausschreibung der Tiefbaumaßnahme hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 9. Juni 2021 nach Kenntnis des Vergabevorschlages des beauftragten Ing.-Büros den Auftrag für den letzten Bauabschnitt zur Erneuerung der Gewässerverrohrung (RW-Kanal) und der Wasserleitung im Projekt „Behringerstraße / Bahnhofstraße / Ederweg“ an eine Firma aus Korbach vergeben.

Die Auftragssumme beläuft sich auf rd. 295.000 €. Die Gesamtkosten der Maßnahme werden über vorhandene Reste finanziert. Die Tiefbaumaßnahme soll voraussichtlich in der kommenden Woche beginnen.

Vergabe des Auftrags zur Sanierung der Fassade an der Sporthalle in Ernsthausen

Nach erfolgter Ausschreibung der Sanierungsmaßnahme hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 9. Juni 2021 nach Kenntnis der Vergabevorschlages des beauftragten Ing.-Büros den Auftrag für die Maler- und Lackierarbeiten an eine Firma aus Bottendorf vergeben.

Die Auftragssumme beläuft sich auf rd. 62.000 € und ist über den Haushalt 2021 finanziert. Für die Maßnahme sind vom Land Hessen Fördermittel von 20.000 € bewilligt.

Überlassung von gemeindlichen Bunkern an örtliche Vereine

Nach Umzug des Bauhofes in die im vergangenen Jahr angemietete Lagerhalle hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 9. Juni 2021 die bisher vom Bauhof zu Lagerzwecken genutzten beiden Bunker an der Hauptstraße auf Nachfrage an die örtliche Feuerwehr und den Kulturverein zur Nutzung überlassen.

Neubau eines Radweges von Birkenbringhausen nach Haine mit Radwegebrücke über die Eder

Der Gemeindevorstand wurde in seiner Sitzung am 9. Juni 2021 über die erfolgte Abstimmung der Verwaltungsvereinbarung mit den Beteiligten (Gemeinde Allendorf (Eder) und Landkreis) zur Finanzierung des Projekts informiert. Auf dieser Basis wurde der Abschluss der Vereinbarung nun auf den Weg gebracht.

In der Sitzung am 30. Juni 2021 wurde der Gemeindevorstand über das Ergebnis der Grundstücksverhandlungen über benötigte Teilflächen aus landwirtschaftlichen Grundstücken zur Anlegung des geplanten Radweges informiert und hat dem Erwerb der rd. 1.430 m² zum Preis von 2,50 €/m² unter dem Vorbehalt der Umsetzung der Maßnahme zugestimmt.

Nach einem kürzlich erfolgten Ortstermin mit den Fachbehörden „Wasserschutz und Naturschutz“ besteht mit Rücksicht auf vorhandene Schutzgebiete (FFH, Überschwemmungsgebiet) noch Klärungsbedarf für den Bau der geplanten Brücke über die Eder. Zum Thema findet in Kürze ein Behördentermin unter Beteiligung des Landrats Dr. Kubat und der Ersten Kreisbeigeordneten Frese vor Ort statt.

Beschaffung von Einrichtungsgegenständen für die Dorfgemeinschaftshäuser Bottendorf und Ernsthäusen

Nach Kenntnis der Auswertung der eingeholten Angebote hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 30. Juni 2021 der Beschaffung von 65 Stapelstühlen für das DGH Bottendorf und 10 Klapptischen (jeweils 5 Stück für die beiden DGH) zum Gesamtpreis von rd. 8.800 € zugestimmt. Die notwendigen Mittel stehen über den Haushalt zur Verfügung.

Die Aufträge wurden an Firmen aus Frankenberg und Dillenburg vergeben.

Auftragsvergabe zur Beschaffung und Montage der digitalen Sirenensteuerempfänger

Nach erfolgter Umstellung der Feuerwehren auf den Digitalfunk in den vergangenen Jahren steht nunmehr noch die Umrüstung der insgesamt 6 gemeindlichen Sirenen auf die digitale Technik an. Nach Kenntnis der eingeholten Angebote hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 30. Juni 2021 die Aufträge für die Lieferung und Montage der Steuergeräte vergeben. Die Auftragssumme beläuft sich auf rd. 9.900 € und ist im Haushalt 2021 eingeplant.

In der Auftragssumme sind auch Kosten von rd. 3.600 € für die evtl. erforderliche Montage von zusätzlichen Antennen enthalten. Die Notwendigkeit zeigt sich allerdings nach Montage der Steuergeräte. Evtl. sind nicht an allen 6 Standorten zusätzliche Antennen erforderlich.

Zu den Anschaffungskosten der Steuergeräte erhalten wir vom Land eine Förderung von rd. 1.700 €.

Gewährung eines Zuschusses nach den Sportförderrichtlinien

Auf Antrag des Tennisverein Birkenbringhausen-Burgwald, der in diesem Jahr die grundlegende Sanierung der beiden Tennisplätze vornehmen will, hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 30. Juni 2021 die Maßnahme als förderfähig nach den Sportförderrichtlinien anerkannt und einen Zuschuss von rd. 500 € in Aussicht gestellt.

Da Förderanträge für 2021 bis 30.09. des Vorjahres einzureichen sind und somit keine Mittel im Haushalt 2021 eingeplant sind, soll die Bereitstellung des Zuschusses und die Auszahlung über Haushalt 2022 erfolgen.

Beitritt zum Zeitvertrag der EGF über kleinere Unterhaltungs- und Reparaturmaßnahmen

Analog der bisherigen Praxis wurde der Gemeinde seitens der EGF Frankenberg der Beitritt zum wieder neu abgeschlossen Zeitvertrag mit einer Tiefbaufirma aus Bottendorf angeboten. Auch bisher erfolgte die Zusammenarbeit für Unterhaltungs- und Reparaturmaßnahmen im Bereich der Wasserversorgung und Abwasserentsorgung auf dieser Basis.

Nach Kenntnis des Angebotes hat der Gemeindevorstand in seiner Sitzung am 30. Juni 2021 dem Beitritt zum neuen Zeitvertrag, der eine Laufzeit bis April 2023 hat, zugestimmt.

Einstellung der Printausgabe der Burgwalder Nachrichten Ende 2021

Nach erfolgter Beratung in der Sitzung am 30. Juni 2021 hat der Gemeindevorstand entschieden, insbesondere aus Gründen des hohen zeitlichen Redaktionsaufwandes für die Verwaltung, die Printausgabe zum Jahresende einzustellen. Mit der Einstellung entfallen dann auch zusätzlich die jährlichen Verteilkosten von rd. 2.500 €.

Beabsichtigt ist, die Burgwald-Nachrichten über die neue Homepage als Online-Version fortzuführen. Online können die Informationen dann auch tagesaktuell veröffentlicht werden.

Anlagen zum Bericht:

- Schreiben des VDK Kreisverband Frankenberg
- Info über digitalen Grundlehrgang des HSGB für Mandatsträger
(bei Interesse bitte rückmeldung an Verwaltung geben!)